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　令和4年8月5日、千葉県税
理士政治連盟の第54回定期
大会は119名の会員出席と大
勢のご来賓のご臨席を賜り、
無事に開催することができまし
た。大会では、執行部提案の
議案すべてが原案通り可決
承認され、引き続き開催された

国政報告会には、国会議員14名と神谷千葉市長のご挨拶
をいただくことができました。
　今回の定期大会を開催するにあたり、新型コロナウイルス・
オミクロン株の感染急拡大の状況下で、会員皆様の健康を
考え、どのように開催したらよいのか大変悩みました。最終的
には、懇親会の中止、会場への出席者を制限して、出席予
定者には抗原検査キットを配布し、陰性者のみの参加とさせ
ていただくなどの感染防止対策を徹底しました。また、定期
大会の模様をライブ配信し、なるべく大勢の会員皆様に見
ていただくようにいたしました。このような状況の中での大会
開催にご協力いただいた会員の皆様には、心より感謝申し
上げます。
千葉県税理士政治連盟の活動について
　令和3年10月31日に行われました第49回衆議院議員選
挙並びに令和4年7月10日に行われました第26回参議院議
員通常選挙におきまして、本連盟の推薦する候補者全員が
当選いたしました。税理士会の要望実現のためには政治の
力が不可欠となります。推薦議員の当選は税政連活動の大
きな柱といえます。「後援会活動なくして税政連活動なし」の
言葉通り、税理士による国会議員等の後援会は税政連を支
える大きな力であります。後援会は国会議員等と日頃から接
触をし、税制改正の要望実現や税理士業界が抱える問題
解決の要望を行っています。国会議員は税理士による後援
会の選挙における支援があってこそ、われわれの掲げる要

望に耳を傾けてくれるといっても過言ではありません。現在、
千葉県税理士政治連盟には「税理士による国会議員等の
後援会」が23あります。各後援会の会員数は20名前後で、
全国的にはあまり多いとは言えません。そして、会員の高齢
化、新規加入者の減少などにより、その会員数は減少傾向
にあります。国会議員に耳を傾けて貰うためには、後援会の
会員数を増やす工夫が必要ではないでしょうか。我々執行
部も後援会の皆様と一緒に後援会の活性化に取り組んでま
いりたいと思います。
　次に、永年の課題であります、税政連加入率の問題で
す。令和3年度千葉県税理士政治連盟の会員数は1,468名
で前年より11名減少しております。加入率は58.46％で前年
より0.88％減少しました。会費納入者数を見ると、令和3年度
は1,349名で前年1,426名より77名減少し、納入者の割合は
53.72％で、前年より5.65％も減っており、これは、全国でもかな
り低い方です。全国の各単位税政連もコロナ禍により加入
率や会費納入率が低くなっておりますが千葉県ほど低くは
なっておりません。会員数の問題は財政に直結します。この
原因がどこにあるのか早急に調べ、対策を考えたいと思いま
す。
　最後に、令和5年度税制改正要望については、「適格請
求書等保存方式の導入時期を延期するか、少なくとも中小
企業者の実務を踏まえた柔軟な運用を行うこと」を最重要
要望項目として掲げております。来年10月の運用を目前に控
え、引き続き、中小企業者や小規模事業者に過重な負担に
ならないよう、インボイス制度見直しの要望を後援会と連携し
て、国会議員に訴えていただくことをお願いします。
　「税理士会の要望を実現するための政治活動を行う」と
いう、税政連の目的を多くの税理士会員に理解していただ
き、参加していただくことが私に与えられた使命と考え、全力
で取り組んでまいりますので、引き続き会員皆様のご協力を
お願いいたします。　

第 5 4 回 定 期 大 会 を 終 え て
千葉県税理士政治連盟 会長 平野　芳和

　当連盟は、財政基盤の充実を図り、積極的に事業を展開
するため、引き続きサポ－ト募金を募ることとさせていただきま
す。1口5,000円以上で振込用紙は広報誌に同封いたします
ので、ぜひ多くの皆様にサポ－ト募金にご協力いただけます
ようよろしくお願いいたします。
※「サポート募金」は政治資金規正法の関係上、個人の税理士の方を対象としております。法人にお勤めの方がお振込みをされる場合は個人名をご記入
下さいますようお願い申し上げます。また、個人の方についても日本国籍を有する方に限らせていただきます。（政治資金規正法第21条、第22条の5）

「サポ－ト募金のお願い」
【寄付金額】
【振込口座】
【口座名義】
【振込用紙】

1口 5,000円（1口以上）
ゆうちょ銀行（口座番号 00180-1-632505）
千葉県税理士政治連盟
別紙同封（ご住所・ご氏名をご記入の上お振込みください）

会長挨拶
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第54回定期大会開催
　千葉県税理士政治連盟は、令和4年8月5日（金）午後1時より、オ－クラ千葉ホテル（千葉市）におい
て、太田直樹日本税理士政治連盟会長、和田榮一千葉県税理士会会長他多数の来賓を迎えて、会
員119人出席のもと、第54回定期大会を開催した。
　新型コロナウイルス・オミクロン株が猛威を振るい、日本全国の感染者数が毎日更新を続けるさなか、
国からの行動制限がないという状況で、昨年に続き、出席者の人数を制限し、また出席者全員に抗原
検査キットを事前に配布し、当初予定していた懇親会は中止になった。なお、会場に参加出来ない会員
に配慮し、大会の模様はライブ配信された。
　山本秀和会員の司会により、美保哲夫副会長の開会宣言、平野芳和会長の挨拶、来賓紹介の後、
議長に増嶋英昭会員（千葉南支部）、増田武志会員（千葉南支部）が選出され、議案審議に入り、上
程された全6議案はいずれも原案通り可決承認された。大会決議朗読が各委員長によって行われた。
　第1号議案に関連し、須藤信一会員（千葉東支部）から無料相談会場の議員視察についての質問
があり、執行部より「議員視察が行われたのは、立法府側の国会議員にコロナ禍においても、多数の納
税者が無料相談会場に来場している実態を視察していただくため」との回答があった。
　また、梶澤政治会員（柏支部）から、国会議員への一斉陳情は行わず、国会議員への陳情は担当
役員及び後援会で個別に行ったとあるが、その詳細が議案書に掲載されていない理由は何かと質問
があり、「今後は可能な範囲で記載するよう検討する」と執行部から回答があった。
　休憩を挟んで、感謝状の贈呈、来賓祝辞を賜り、原田豊行副会長の閉会宣言によって、定期大会は
終了した。

【司　会】山本　秀和 会員

【議長選任】 【議事録書記】 【議事録署名人】

【会長挨拶】平野　芳和 会長

議長
増嶋　英昭 会員（千葉南支部）

議長
増田　武志 会員（千葉南支部）

立川　明義 会員（木更津支部）

安室　信成 会員（木更津支部）

今井　一徳 会員（茂原支部）

千代延英紀 会員（茂原支部）

【開会宣言】美保　哲夫 副会長

定期大会報告
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【議案審議】
第１号議案
令和3年度運動経過報告承認の件
茂木　浩 幹事長

可決承認

【監査報告】
山下　秀文 会計監事

【大会決議朗読】
各委員長

第2号議案
令和3年度収支決算承認の件
齋藤　忠広 財務委員長

可決承認
第6号議案
大会決議採択の件
片岡　雄彦 総務委員長

可決承認

第5号議案
役員選考委員会委員決定の件

可決承認

第3号議案　　
令和4年度運動方針決定の件

可決承認

第4号議案
令和4年度収支予算決定の件

可決承認

定期大会報告
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【質問 1】
須藤　信一 会員

（千葉東支部）

【質問 2】
梶澤　政治 会員

（柏支部）

採択

【感謝状贈呈】

【受賞者代表挨拶】
德田　朗
税理士による白須賀貴樹後援会会長

【回　答】【回　答】
曲山　博 国会対策委員長茂木　浩 幹事長

定期大会報告

左から
能田　宗建　税理士による豊田俊郎後援会会長

德田　　朗　税理士による白須賀貴樹後援会会長

髙田　住男　税理士による秋山浩保後援会会長

吉川　末満　税理士による秋山浩保後援会幹事長

澤　　　昇　税理士による白須賀貴樹後援会幹事長
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【来賓挨拶】

太田　直樹
（日本税理士政治連盟会長）

名倉　明彦
（東京税理士政治連盟会長）

三堀　孝夫
（東京地方税理士政治連盟会長）

【閉会宣言】
原田　豊行 副会長

定期大会報告

和田　榮一
（千葉県税理士会会長）

小林　俊一
（関東信越税理士政治連盟会長）

大会会場　来賓
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国会議員等による国政報告会

【議員等紹介】
（写真掲載は挨拶順）

　定期大会終了後、国会議員等15名出席のもと、曲山博国会対策委員長の司会により、小島紀子副
会長の開会挨拶の後、国会議員等による国政報告会を3年ぶりに開催した。国政報告会は通常懇親
会があるのだが、今年はオミクロン株が猛威を振るっている関係で、懇親会は中止となったが、後援会の
ない議員の出席もあり、大変盛況であった。
　ご臨席賜わった千葉県選出の国会議員等からは、前月の参議院選挙支援に対する感謝の言葉と
所属委員会での活動の話、ウクライナを含む世界情勢、インボイス制度、コロナの状況など様々な問題
に対する取り組み等を交えた報告があり、司会者による閉会の挨拶で終了した。

薗浦　健太郎
衆議院議員

自民党（千葉5区）

石井　準一
参議院議員

自民党（全県）

平木　大作
参議院議員

公明党（全県）

猪口　邦子
参議院議員

自民党（全県）

本庄　知史
衆議院議員

立憲民主（千葉8区）

松本　尚
衆議院議員

自民党（千葉13区）

角田　秀穂
衆議院議員

公明党（南関東比例）

神谷　俊一
千葉市長

浜田　靖一
衆議院議員

自民党（千葉12区）

櫻田　義孝
衆議院議員

自民党（南関東比例）

谷田川　元
衆議院議員

立憲民主（南関東比例）

奥野総一郎
衆議院議員

立憲民主（千葉9区）

野田　佳彦
衆議院議員

立憲民主（千葉4区）

臼井　正一
参議院議員

自民党（全県）

長浜　博行
参議院議員

立憲民主（全県）

曲山　博
国会対策委員長

小島　紀子
副会長

【司　会】 【開会挨拶】

秘書の皆さん

国政報告会
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定期大会に参加して

千葉東支部副支部長　竹内 敬
　新型コロナウイルス感染拡大の影響などから大会出席は3年振り、久し
ぶりに歴代会長や先輩のお元気な姿を拝見できて良かったです。当日は
広報委員として写真撮影を担当しましたが、カメラを持つのも久しぶりで、
アクリル板越しの写真撮影は照明などの反射が気になり難しいと思いまし
た。
　国会陳情については、今後時期を早めるなど、より効果的に行うなど工
夫が必要かもしれません。
　広報誌の作成はこれからが大変で、今までよくやってきたなあと思っています。

千葉西支部幹事長　猪口 美好
　支部幹事長に就任してから2回目の参加でしたが、昨年は定期大会前
日の東京都内のコロナ感染者数が503名、本年は35,339名と第7波のBA.5
が猛威を振るう中、抗原検査キットでの事前検査など感染対策を万全にし
て会場入りした。
　定期大会の模様はライブ配信されており、また、千葉県下の代議士後援
会の旗が会場内にひしめく中、国政報告会では衆参議員他総勢15名程
のスピーチは、さながら選挙演説のごとく圧巻の一言であった。
　特に、野田元首相の「私は、毎回床屋を変えています。その方が選挙も強くなるからです。ただ、リスクもあり、
昨日は思いっきり短くされてしまいました。」には思わず吹き出してしまった。来年こそはコロナも収束し、一堂会し
た懇親会が是非とも開催されることを願うばかりである。

千葉南支部長　岡本 次男
　コロナ感染拡大の第7波の最中、不安ありながらの定期大会出席となりま
した。
　いつもながら、儀式としての定期大会は緊張感があり、今年は特に千葉
南支部長席が演壇の真ん前ということもあり、更なる緊張感がありました。
　第一部は、当支部の増嶋及び増田会員が議長団を構成され、チョット鼻
高の気分でもありました。
　第二部は、いつも楽しみにしている国会議員の先生方の国政報告会で
した。今回は、15名の本人出席があり、期待通り議員さん方の話はうまく、人のひきつけ方、要点を絞った国会報
告等勉強になることが多く、とても有意義な時間を過ごしました。

成田支部幹事長　吉田 健一
　8月5日オークラ千葉ホテルにて開催されました定期大会に参加してまいり
ました。
　初の参加であり受付等の勝手も分からず右往左往しているうちに開始
した様な感覚でした。
　議案審議や質疑応答があり、私たちの業務が税制改正等と切っても切
れないものであるため、政治とどのような関わりを持っていくのがよいのか、
勉強させて頂いた時間であったと思います。
　また、国会議員の先生方や千葉市長による報告会では、国や地方公共団体にとり、税制がどれほど重要な
のかを強く訴えられ、今後の税政連の活動を今までにも増して、強く展開してく気持ちを新たにしました。

定期大会に参加して
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松戸支部長　梅山 新平
　第54回定期大会に出席しました。残念ながら懇親会は中止とのご連絡
を事前に頂いておりました。今回は議案審議の第1部、表彰関係の第2部、
そして国政報告会という内容でした。
　第1部、令和3年度の運動経過報告については、昨年の衆議院議員選
挙において本連盟推薦候補の全員が当選されたとの喜ばしい内容でし
た。また、直前に実施されました参議院議員選挙においても、推薦候補が
全員当選されたとのことで、これまた何よりでした。
　第2部では、感謝状の贈呈と、来賓の方々のご挨拶を拝聴しました。松戸支部では、德田会員が功労表彰を
授与されました。德田先生におかれましては、大変お疲れ様でございました。
　次回こそは懇親会が開催されることを心から祈念申し上げます。

柏支部　深田 真吾
　第54回定期総会は、参加人数を100名程度にとの事前連絡もあり、当支
部からは割当て9名のうち役員を含め9名が参加しました。（全員事前の抗
原検査キットによる「抗原検査」も実施）。総会時期は新型コロナウイルス第
7波の感染が急拡大中でもありましたが、マスクをしたままの大会決議の朗
読、恒例である国政報告会と、規模を縮小しながらも昨年とは違い、総会ら
しい形となりました。当日会場に参加していない会員の中にはライブ配信に
よる参加もあったとの後日、報告もありました。
　来年こそは、今までのような大会決議、熱い議員等の国政報告、そして懇親会も行われることを切に願ってい
ます。

市川支部　宮本 純一
　まずは、定期大会の運営を担って頂いた執行部の方々にはこの場を借
りて御礼申し上げます。コロナ感染者が高止まりしている中での開催となり、
ソーシャルディスタンスを考慮した会場設営やライブ配信など感染対策は
万全を期しての定期大会であったように思います。
　そのような状況の中、入会後初めての定期大会に出席させて頂きまし
た。円滑な運営もさることながら、質疑応答も行われ、熱い議論が交わされ
ていたことが印象的でした。
　また、後半の国政報告会では、一人当たりの持ち時間が4分程度という限られた時間ではありましたが、昨今
の社会情勢や経済環境を踏まえた国会議員の先生方の貴重なお話しも拝聴することができ、大変有意義な
時間を過ごすことが出来ました。

船橋支部長　稲口 淳太郎
　船橋支部長として定期大会に参加してきました。コロナ禍での縮小開催
ではあり、会場は満員の豪勢な雰囲気とはなりませんでしたが、的確な質問
もあり、非常に有意義な大会でした。また、YouTubeを使ったライブ配信も
行われ、少しその現場を見学したのですが、機材等も本当のテレビ局かの
ようなボタンがたくさん配置された機械をスタッフが的確に操作している姿も
印象的でした。その完璧な準備にもかかわらず、LIVE配信視聴者がそれ
ほど多くなく、ライブ配信のPRが今後の課題と思いました。

定期大会に参加して
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銚子支部長　髙根 雅人
　第54回定期総会に出席しました。
　銚子支部は総会会場から遠く離れた支部ですから、今回のライブ配信は非常にありがたく感じる会員がい
らっしゃるのではないでしょうか。国会議員による国政報告を初めて聞いた会員もいらっしゃることでしょう。議決
権行使はともかく、コロナ禍に関係なくライブ配信を常態化していただければと思います。
　定期大会で承認された要望事項は、税理士であればほとんどの人が賛同を示す内容だと思います。ご出席
いただいた国会議員の皆様には是非ご理解頂き、税制改正に向けて活動してもらいたいと思います。

東金支部長　伊藤 寿洋
　昨年に引き続き第54回定期大会に出席しました。昨年同様、今年も新型
コロナウイルスの影響により、参加者を限定して開催され、東金支部は動員
割当人数4名のところ3名の参加でした。定期大会の模様はライブ配信さ
れ、活発な質疑応答なども生で配信されたため、なかなか好評だったようで
す。事務所が遠方のため実際に参加するのが難しい会員もいるので、ライ
ブ配信は継続して頂きたいと思います。
　国会議員の先生方の国政報告は、参議院議員選挙の直後とあって、か
なり熱い思いが伝わりました。今年は、国会陳情も3年ぶりに行われるようなので、しっかり陳情してまいりたいと思
います。

茂原支部長　八木 剛
　支部長就任後1年が経過し、2度目の定期大会を迎えました。依然としてコロナが猛威を振るっており、会務
運営に影響を及ぼしておりますが、引き続き臨機応変に対応し、会員の皆様のお力になれるよう頑張らせていた
だきたいと思います。
　時代の変遷に伴う業務の多様化、会員の高齢化により、移動が困難な会員が多くいらっしゃいます。またコロ
ナ禍で参加を最小限に留めることについても、ライブ配信は有意義なものと思われますので、今後も続けられる
ことを希望しております。
　今年は参議院選挙が行われ、また安倍元首相の襲撃事件があったこともあり、多くの国会議員等の出席が
ございました、長い間自民党の一強となっておりますが、コロナ禍の今こそ、党派を越えて政治が行える議員が
一人でも多く輩出されることを祈るばかりです。

木更津支部長　松井 洋美
　消毒、マスク、抗原検査、人数制限と人との距離、コロナ禍での定期大会も3年目となるとそれに慣れ、それが
当たり前のような感覚になる。人ごみのざわつきがなく穏やかでよいとさえ思う。リモート会議の便利さを相当感じ
ているので、今回、私は会場出席をしたが、ライブ配信で定期大会を見ることができることはコロナ禍に限らず、
時代に即していて良い。次回はライブ配信で見てみたいと思う。将来、出席型バーチャル定期大会になったら
更にありがたい。
　また、国政報告会にとても多くの議員他が出席してくれたことは嬉しい。

館山支部長　田村 健一
　第54回定期大会は、昨年に引き続き新型コロナウイルスの急速な蔓延に
より規模を大幅に縮小したうえで開催されました。これに伴い楽しみにして
いた懇親会も中止となり、また、急遽 LIVE 配信がセッティングされるなど、開
催に向けた執行部のご苦労に感謝いたします。
　第二部の国政報告会では、参院選直後ではありましたが、国会議員14
名、首長1名、秘書9名と多数の参加を得、それぞれ選挙に対するお礼や
国政の現状報告があり、中でも税理士業界の利益ではなく納税者の利益
のための税政連の活動を高く評価する発言が印象的でした。

定期大会に参加して
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　令和4年8月10日発足した第2次岸田改造内閣において、浜田靖
一議員は防衛大臣に再入閣されました。
　浜田議員は平成5年7月の第40回衆議院議員選挙で初当選以
来、昨年の10月の選挙で10期の当選を果たしました。この間、平成10
年7月には防衛政務次官、平成15年9月には防衛庁副長官、平成20
年9月には防衛大臣に就任しており、それ以降も衆議院予算委員
長、同安全保障委員長、同国家基本政策委員長などを歴任し、浜田議員はこれまで安全保障分野を中心に取り組
んできています。
　再入閣にあたり「国民が安心して暮らせる国づくり、平和を維持すること、国民の生命・財産を守ることがなにより大
切であると考え、邁進してまいりました。この国を守り抜き、日本の未来に責任を持つ、そして安心で希望の持てる国
へ全力で取り組んで参ります。」とのコメントを頂きました。
　また、後援会も平成15年10月3日設立致しましたが、設立前でも税政連木更津支部として陳情したときも浜田議員
はこれらの陳情を、その都度本人が直接対応していただきました。設立後も対応は変りなく毎年の確定申告無料相
談会場への視察についても本人が直接来ていただいております。
　後援会といたしましても、より一層支援していきたいと考えておりますので、健康に留意して頂き、益々のご活躍され
ることを祈念いたします。

税理士による浜田靖一後援会幹事長　古宮　広明

「浜田靖一防衛大臣」誕生

後援会だより

後援会だより

　令和4年9月3日、平野会長と後援会のメンバ－5人は市原市の議
員事務所を訪問し、陳情を行った。
　第2次岸田改造内閣において、引き続き内閣官房長官に任命さ
れ、大変お忙しいところ時間を割いていただき、消費税を中心に陳情
を行った。

税理士による松野博一後援会会長　増嶋　英昭

税理士による松野博一後援会
議員陳情報告

第26回参議院議員通常選挙　選挙結果
　令和4年 7月10日、第26回参議院議員通常選挙が投開票され、本連盟推薦候補者のうすい正一氏、
猪口邦子氏、小西洋之氏の全員が当選されました。
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　「税理士による神谷俊一後援会」設立総会が令和4年8月1日千葉市
中央区の三井ガーデンホテル千葉において開催された。千葉東支部・千
葉西支部・千葉南支部による設立発起人25名の内19名の参加があり、ま
た来賓として千葉県税理士政治連盟会長平野芳和様のご出席をいただ
いた。
　総会では、発起人代表の花嶋実会員から、本後援会設立の経過、趣旨などの説明があったのち、向後保雄会員
により①税理士による神谷俊一後援会規約の承認の件、②役員選任の件、③令和4年度事業計画承認の件、④
令和4年度収支予算書承認の件が提案後、審議され、すべて原案通り満場一致で可決承認された。
　総会後の懇親会の席で、神谷俊一千葉市長から挨拶とともに現在における市政の現状等、詳しく説明をいただ
いた。懇親の中、会員より千葉市についての質問もあり、一つ一つ時間の限り千葉市長より、今後について市政のご
回答をいただき、大変有意義な時間を過ごし石井幸夫会員によるあいさつで閉会した。

税理士による神谷俊一後援会会長　花嶋　実

「税理士による神谷俊一後援会」設立

【プロフィール】千葉市長
氏 名
生 年月日
住 所
学 歴
職 歴

神谷　俊一（かみや　しゅんいち）
昭和48年8月31日生（満48歳）
千葉市中央区在住
1996年3月：東京大学経済学部　卒業

（期間、職位、職場名）
1996年4月　旧自治省に入省
2010年　佐賀市副市長
2012年　総務省自治行政局地域政策課理事官
2015年　千葉市副市長
2018年　消防庁国民保護・防災部広域応援室長
2020年11月　総務省を辞職
2021年3月21日　投票の結果206,550票を獲得、大差をつけ初当選
2022年8月　千葉市長1期　2年目

【後援会役員】
会　　長
副 会 長
幹 事 長
幹 事

会計責任者
副 会 計
監 事
相 談 役

花嶋 実
加藤 武人　同　増嶋 英昭
向後 保雄
石井 文雄　藤野 祐一　片岡 雄彦　
鈴木 忍　山野 廣　森 英樹
齋藤 麻里子
髙橋 健一郎
芥川 誠
植松 省自　岡本 次男
石井 幸夫

後援会だより

　令和4年8月1日、午後5時30分より、「税理士によるうすい正一後援会」の
設立総会が、千葉市中央区の三井ガーデンホテル千葉において開催され、
来賓として千葉県税理士政治連盟より平野芳和会長が出席された。
　総会は、向後保雄発起人の司会により開会し、錦織良光発起人代表が
議長に選任され、第1号議案「後援会規約制定の件」、第2号議案「役員
選任の件」、第3号議案「事業計画承認の件」、第4号議案「収支予算決定の件」の全ての議案が可決承認された。
　議事終了後、うすい正一議員から、先の参議院議員選挙における千葉県税理士政治連盟からの協力に対する感
謝の言葉とともに、中小企業を取り巻く様 な々現況を税理士会の声として国会に届けるという強い決意が表明された。
引き続いて行われた懇親会は、神谷千葉市長との合同開催となり、和やかな雰囲気のなか、盛会のうちに終了した。

税理士によるうすい正一後援会会長　錦織　良光

「税理士によるうすい正一後援会」設立

【プロフィール】参議院議員　自民党（全県）
出 身 地
生 年月日
経 歴

主な役職

千葉県千葉市花見川区
昭和47年1月8日
日本大学文理学部卒、㈱オリエンタルランド、衆議院議員
秘書、千葉県議会議員（5期）
千葉県議会商工労働企業常任委員会委員長、文教常
任委員長、自民党千葉県支部連合会幹事長代理

【後援会役員】
会　　長
幹 事 長

錦織 良光
向後 保雄
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令和5年度 税制改正に関する要望
◆最重要要望項目
＜消費税関係＞　◎適格請求書等保存方式の導入時期を延期するか、少なくとも中小企業者の実務を踏まえた柔軟な運用を

行うこと。
◎消費税の非課税取引の範囲を見直すこと。

＜所得税関係＞　◎基礎的な人的控除のあり方を見直すとともに、所得計算上の控除から基礎控除へのシフトを進めること。

◆個別要望項目
＜消費税関係＞　◎消費税率について単一税率とすべきである。
＜法人税関係＞　◎減価償却制度について。
＜地方税関係＞　◎償却資産税申告の見直しについて。

詳細は同封の冊子をご覧ください。

後援会名簿／税制改正に関する要望

税理士による国会議員等後援会 名簿

議員 氏名 党　派 選挙区 後援会会長 幹事長 結成年月日
田嶋　　要 立憲民主 千葉 1 須藤　信一 前田　完一 H 2 0 . 1 0 . 2
小林　鷹之 自　民 千葉 2 太宰　真澄 齊藤　裕介 H 2 4 . 8 . 7
松野　博一 自　民 千葉 3 増嶋　英昭 増田　武志 H15.10 .14
野田　佳彦 立憲民主 千葉 4 増永　　保 江原　弘高 H 5 . 5 . 1 0
薗浦健太郎 自　民 千葉 5 高梨　恒弘 大内　晴美 H 1 8 . 1 2 . 9
渡辺　博道 自　民 千葉 6 秋葉　　武 栗原　正幸 H 1 1 . 8 . 7
齋藤　　健 自　民 千葉 7 原田　豊行 今吉　修一 H18.12 .22
奥野総一郎 立憲民主 千葉 9 鈴木　英伸 飯塚　正光 H 2 3 . 1 . 1 5
林　　幹雄 自　民 千葉 10 林　　三郎 山下　秀文 H 7 . 9 . 3 0
森　　英介 自　民 千葉 11 安藤　正義 中村新太郎 H 2 . 1 2 . 3
浜田　靖一 自　民 千葉 12 大隅　義一 古宮　広明 H 1 5 . 1 0 . 3
門山　宏哲 自　民 南関比例 向後　保雄 廻　辰一郎 H25.11 .30
櫻田　義孝 自　民 南関比例 富澤　康人 友野　　明 H 9 . 1 1 . 1
谷田川　元 立憲民主 南関比例 仲野　　進 田畑　武彦 H 2 2 . 4 . 3

議員 氏名 党　派 選挙区 後援会会長 幹事長 結成年月日
長浜　博行 立憲民主 全県区 村岡　敬治 窪木　康雄 H 1 2 . 6 . 1 2
石井　準一 自　民 全県区 箕輪　郁夫 髙橋　光男 H 2 3 . 1 . 2 4
猪口　邦子 自　民 全県区 海老原利子 佐々木悦夫 H 2 3 . 9 . 2 6
小西　洋之 立憲民主 全県区 相川　和永 佐藤　純一 H 2 3 . 1 1 . 9
豊田　俊郎 自　民 全県区 阿部　尚武 矢代　雅義 H 2 9 . 4 . 2 4
臼井　正一 自　民 全県区 錦織　良光 向後　保雄 R 4 . 4 . 1 3

氏　名 選挙区 後援会会長 幹事長 結成年月日
熊谷　俊人 知　事 千葉県 石井　幸夫 石井　文雄 H25.11 .30
松戸　　徹 市　長 船橋市 黒田　　誠 相川　和永 H 1 7 . 6 . 1 0
神谷　俊一 市　長 千葉市 花嶋　　実 向後　保雄 R 4 . 9 . 1 4

衆議院

参議院

地方団体首長

令和4年9月30日現在

後援会の状況 衆議院 14 参議院 6 首長 3 計 23
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主要会務 （令和4年7月～令和4年8月）

7 月 4 日（月）
7 月 5 日（火）
8 月 1 日（月）
8 月 5 日（金）
8 月 9 日（火）
8 月 22 日（月）
8 月 22 日（月）
8 月 22 日（月）
8 月 22 日（月）

千葉県税理士会館
オ－クラ千葉ホテル
オ－クラ千葉ホテル
オ－クラ千葉ホテル

公明党千葉県
千葉県税理士会館
千葉県税理士会館
千葉県税理士会館
千葉県税理士会館

千葉県税理士会調研部との協議会
第1回証票伝達式
第2回証票伝達式
第54回定期大会
公明党との政策要望懇談会
第1回正副会長会・幹事長会
第1回役員選考委員会
第1回幹事会・支部長会合同会議
第1回後援会連絡会議

公明党千葉県本部との政策要望懇談会出席
　令和4年8月9日、千葉県税理士政治連盟（平野芳和
会長）は、公明党千葉県本部において開催された公明
党千葉県本部との政策要望懇談会に出席した。
　当日は千葉県税理士政治連盟から、平野会長をは
じめとして、6名が、公明党からは、平木大作参議院議員
（公明・比例代表）、角田秀穂衆議院議員（公明・南関
東比例）、竹内真二参議院議員（公明・比例代表）及び県、市議会議員7名が出席した。
　懇談会では令和5年度税制改正要望について理解を求めたほか、特にインボイス方式の導入に
ついて具体例等を示し、活発な意見交換が行われた。

8月22日　第1回正副会長会・幹事長会 8月22日　第１回幹事会・支部長会合同会議

主要会務

令和5年度税制改正に伴う国会陳情を行います。

陳 情 日
陳 情 場 所

令和4年10月13日（木）
議員会館（千代田区永田町）

国会陳情開催のお知らせ

連 絡 先
電 話 番 号

千葉県税理士政治連盟事務局
043-243-1526
















